
Aussaat begonnen

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 14. Oktober 2012, 12:37

Hallo Foris

Also heut hab ich mit der Samenaussaat begonnen..konnte einfach nimmer warten weils so in 
den Fingern gekitzelt hat...

Ausserdem muß ich ja die Anzuchtskiste gleich mal probieren die mir mein Mann gebastelt hat.

Kitzelt es denn den einen oder anderen auch schon anzufangen???

Beitrag von „Sascha“ vom 14. Oktober 2012, 12:51

Hallo Uli,

an die Aussaat denke ich lange noch nicht. Das ist erst im Februar aktuell. Mit ist der Aufwand 
mit Kunstlich usw. zu hoch.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 14. Oktober 2012, 12:55

Ach ich hab ja mit der Kiste fast keine Arbeit und die Leuchten sind die sparsamsten die es im 
Moment gibt...da hab ich dann nicht so viel Stromkosten und kann mir das bestimmt 
leisten....und wenns doch ein wenig teurer wird dann auch egal...ich hab dieses Jahr das erste 
Mal eine Saat gemacht und wollt deshalb auch nimmer warten...die Neugier ist einfach zu groß 
ob und wie die werden.

Beitrag von „rudir1962“ vom 14. Oktober 2012, 13:01
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Hallo Uli -

Schöne Kiste die dein Mann da gebaut hat - Für Mich wären aber die Lampen zuweit weg von 
den kleinen !!

Stell doch etwas darunter das sie höher kommen ! In der Kiste natürlich 

Bei Mir hängen die Lampen ( 6 x 36 Watt ) direkt über den kleinen -

Ja Ich stehe auch in den Startlöcher für die erste Welle der Aussaat - Sobald die 
Schlechtwetterzeit ( Meiner Arbeit ) beginnt gehts los -

Ende Januar kommt dann die 2. Welle wie bei Sascha -

Drücke Dir die Daumen -

Beste Grüße

Rudi -

PS: Du/Ihr könntet die Kiste noch mit Silberfolie/Alufolie ( Haushalt ) ausschlagen damit sich 
das Licht mehr reflektiert !! Bringt echt was -
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Beitrag von „Sascha“ vom 14. Oktober 2012, 13:06

Hallo Uli,

mit deinem Kasten würde ich schon mal vom Platz her gar nicht auskommen. Ich säe nämlich 
nicht in Schüben, sondern alles auf einmal. 

Ich habe ja dieses Jahr auch meine ersten Kreuzungen gemacht aber die kommen erst später 
in die Erde.
Es wären von meinen eigenen ja schon 83 Portionen an verschiedenen Kreuzungen und dann 
noch AG Samen.
Dann bin ich schon bei um die 100 Portionen.

Wieviele Kreuzungen hast du denn gemacht?

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 14. Oktober 2012, 13:07

Hallo Rudir...du ich muß die Lampen so weit von den Kleinen weglassen weils sonst zu warm 
wird...ausserdem hatte ich schon vor mit Alu noch auszukleiden aber ich hab da geschaut....die 
zwei Röhren sind extrem hell wenn der Deckel drauf ist auf der Kiste...es ist Wahnsinn wie die 
strahlen...auch ohne Alufolie.

Ich probier das jetzt ja auch erst mal aus aber die sind wirklich extrem hell

Später wenns ins Anzuchtsregal kommen dann sind die Lampen ja auch näher an den 
Töpfchen...sind ja jetzt nur 2 Wochen in der Kiste um keimen zu können

Rudi,meinst du die Seitenwände mit Alufolie verkleiden?
Das würde mir nämlich schon einen Sinn ergeben

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 14. Oktober 2012, 13:11

Hallo Sascha

Ich hab nur 12 Kreuzungen gemacht da ich ja noch nicht so viele tolle Kakteen habe wo sich 
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bestäuben wirklich lohnt damit was schönes dabei raus kommt...ich hab mir aber ein paar 
Samen gekauft und probier da mal.

Da die Töpfe ja nur 2 Wochen in der Kiste bleiben um zu keimen, hab ich ja immer wieder die 
Möglichkeit dann wieder frische Saaten reinzustellen...die anderen kommen ja dann in ein 
Regal mit Licht wo sie dann bleiben bis sie ins GWH raus können.

Beitrag von „rudir1962“ vom 14. Oktober 2012, 13:20

Zitat von Brunner Uli

Hallo Rudir...du ich muß die Lampen so weit von den Kleinen weglassen weils sonst zu 
warm wird...ausserdem hatte ich schon vor mit Alu noch auszukleiden aber ich hab da 
geschaut....die zwei Röhren sind extrem hell wenn der Deckel drauf ist auf der 
Kiste...es ist Wahnsinn wie die strahlen...auch ohne Alufolie.

Ich probier das jetzt ja auch erst mal aus aber die sind wirklich extrem hell

Später wenns ins Anzuchtsregal kommen dann sind die Lampen ja auch näher an den 
Töpfchen...sind ja jetzt nur 2 Wochen in der Kiste um keimen zu können

Rudi,meinst du die Seitenwände mit Alufolie verkleiden?
Das würde mir nämlich schon einen Sinn ergeben

Alles anzeigen

Hallo -

Ja sicher - Die Wände auf jeden Fall mit Alufolie verkleiden sowie den Deckel wo die Lampen 
sind !!

Und wenn es in der Kiste zu warm wird kann man Luftschlitze reinmachen das die Wärme 
etwas weg kann !! Geht dann auch so das man die Wärme regulieren kann - ( Mehr oder 
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weniger offen )

Beste Grüße

Rudi -

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 14. Oktober 2012, 13:28

Ja der Deckel ist schon so aufgelegt dass die Wärme weg kann die zuviel ist...jetzt hält die Kiste 
eine Temparatur von 27 Grad...ich glaub das passt so.

Die Seitenwände werd ich dann noch auskleiden obwohl ja bekannt ist dass weiß (Styropor) 
auch das Licht reflektiert und die Töpfchen mit einem Abstand rein gestellt worden sind um 
auch an den Seiten auch Licht zu kriegen

Danke für den Tip

Beitrag von „taube2412“ vom 14. Oktober 2012, 13:37

Hallo Uli,
sieht gut aus - ich drück dir die Daumen dass alles gut keimt!
Sind da auch schon Samen von mir dabei ? Wenn ja, halte mich bitte über die Keimrate auf 
dem Laufenden!

Mit dem Licht und der Wärme musst einfach ein bisserl rum experimentieren, aber 27 Grad 
und dann noch die Leuchten und die Reflektierung von dem weißen Styropor, ich denk die 
Samen werden auf jeden Fall in den nächsten 8 Tagen keimen wie Kresse

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 14. Oktober 2012, 13:41
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Hallo Sonja

Natürlich hab ich deine Samen alle ausgesät....die sind doch die schönsten Kreuzungen für 
mich...und ich halt dich natürlich auf dem Laufenden wie sie werden.

Und wenn ich von der Seite her in die Kiste schaue dann ist durch das Styropor echt richtig 
helles Licht drin

Ausserdem hab ich ja auch ein Thermostat mit rein um ja die Temparatur im Auge zu haben

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 14. Oktober 2012, 16:28

Hallo Uli,

Du bist ja eine ganz Ungeduldige;) Ich habe gerade erst die (hoffentlich) letzten Pflanzen für 
dieses Jahr eingetopft. Ans Säen denke ich noch gar nicht.

Deine Aussaatkiste sieht aber extrem gut aus, das hat Dein Mann sehr gut gemacht. Ich fragte 
mich nur, warum sie wohl so hoch ist? Magst Dich im Winter draufsetzen und den kalten Po 
aufwärmen?;) Ihr werdet Euch sicher etwas dabei gedacht haben. Ich kann mir auch nur 
vorstellen, dass es mit dem weißen Styropor reicht. Der Ernst (muddyliz) hat doch auch schon 
seine kleinen Aussaatstationen aus Styropor hier vorgestellt (meine ich).

Ich bin jetzt aber auch auf Deine Ergebnisse sehr gespannt und drücke Dir die Daumen.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 14. Oktober 2012, 16:38

Hallo Elke

Na jetzt bin ich aber baff...ich dachte dass du auch so ungeduldig bist wie ich...so kann man 
sich täuschen....;)
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Na die Kiste wurde so hoch weil mein Mann die Platten dann nicht schneiden brauchte (wollte) 
und mir war das so recht weil ich sie dann ,wenn ich sie nimmer brauche als Tisch verwenden 
will....also Deckel weg....Platte auf die Kiste...links und recht eine Stütze gebaut...Deckel wieder 
drauf und darunter dann Kakteen gestellt die beleuchtet werden sollen....dann brauch ich mich 
ned so bücken wenn ich da mal genau hingucken will und mal gießen muß.

Hab zwar auch ein Regal wo die Kleinen rein kommen zum Beleuchten aber ich glaub dass mir 
irgendwann der Platz da auch ausgeht und dann froh bin wenn ich die Kiste umfunktionieren 
kann.

Von der Höhe nimmt sie mir ja nicht wirklich Platz weg und innen kann ich ja durch Erhöhungen 
dann schön experimentieren wie ich die Pflanzen reinstelle um entweder näher oder weiter 
entfernt von der Leuchte zu sein

Beitrag von „Ronny30“ vom 14. Oktober 2012, 16:55

Hallo Uli,
du wieder lach.. 
Sieht echt toll aus was dir dein Göttergatte gebaut hat.
Hast du alles von jeder Portion gesät oder nur die Hälfte?
Nachdem ich ja heuer im Frühjahr etwas Pech hatte (Vermehrungspilz )
Habe ich beschlossen bei der nächsten Aussaat nur die Hälfte zu säen damit ich noch Reserve 
habe wenn wieder was passiert!Ausserdem kann ich sie dann länger in den Töpfchen lassen.

Viel Glück 
Liebe Grüße Ronny

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 14. Oktober 2012, 16:59

Zitat von Brunner Uli

...dann brauch ich mich ned so bücken wenn ich da mal genau hingucken will und mal 
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gießen muß.

Oh, Uli, ich wußte es doch, dass es der Bequemlichkeit dient.;)

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 14. Oktober 2012, 17:00

Mist,hast mich sofort durchschaut...;)

Na eben eine Frau mit Erfahrung...gell???

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 14. Oktober 2012, 17:04

Hallo Ronny

Kann es sein dass du grad über meine Ungeduld lachst???

Wehe...

Du ich hab immer 50 Körnchen ins Töpfchen...;)
Also ich hab mich bemüht so sauber und keimfrei wie es geht anzusäen..mal schauen ob es 
passt.

Hab also alle auf einmal gesät und mach das nicht auf zweimal...wenn ich allerdings mal das 
problem hab wie du dann werd ich das wohl auch vorsichtiger angehen.

Beitrag von „muddyliz“ vom 14. Oktober 2012, 17:17

Zitat von Wühlmaus
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Der Ernst (muddyliz) hat doch auch schon seine kleinen Aussaatstationen aus Styropor 
hier vorgestellt (meine ich).

Hier:
http://www.hybridenforum.com/forum/album.php?albumid=8
Und weil man bis auf das Kantholz, an dem die Leuchtstoffröhre hängt, nichts zu sägen 
braucht, ist der Aufbau auch viel leichter. Das Styropor (3 cm dick) wird mit einem steifen 
Küchenmesser geschnitten und mit Holzleim verklebt. Zusätzlich brauchst du noch einige 
Stecknadeln, um das Styropor so lange zu fixieren, bis der Holzleim abgebunden hat.
Wenn der Anzuchtkasten bei Zimmertemperatur steht, kannst du dir die Frontscheibe inclusive 
Führung sparen.

Beitrag von „Ronny30“ vom 14. Oktober 2012, 17:20

Hallo,
nein Uli lach dich nicht aus;)
Konnte meine 1. Ausaat auch nicht abwarten.

Du wirst die Kinder schon schaukeln 

Lg Ronny

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 14. Oktober 2012, 17:21

Hallo Ernst

Also das ist ja ein Prachtstück wo du da gemacht hast...alle Achtung...echt toll

Du solltest das in Serie bringen und verkaufen...ich glaub da würdest du Abnehmer finden.
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Beitrag von „Brunner Uli“ vom 14. Oktober 2012, 17:22

Ok Ronny...ich versuch es...ich werd da auch noch geduldiger werden so wie ihr alle hier...

Beitrag von „muddyliz“ vom 14. Oktober 2012, 17:36

Hier mal die Bauanleitung für meinen Anzuchtkasten:

Materialliste:
- 3 Platten Styropor 100 x 50 x 3 cm,
- 1 Kantholz 4 x 6 cm, 87 cm lang,
- 1 Leuchtstoffröhre (daylight, 60 cm/ 18 W) mit Fassung, Kabel, Stecker und 2 Holzschrauben,
- 1 Zeitschaltuhr,
- 1 Glasscheibe oder Stegdoppelplatte (4 oder 6 mm) 40 x 81,5 cm, *)
- 2 Fliesen 25 x 40 cm, **)
- 2U-Schienen 10 mm breit, 42 cm lang aus Plastik oder Aluminium, *)
- 2 Anzucht-Gewächshäuschen 24 x 38 cm mit Klarsichtdeckel,
- 56 Vierkanttöpfe 5 x 5 x 4,5 cm,
- etwas Gartenvlies,
- Holzleim, Uhu, Stecknadeln und ein scharfes Messer mit schmalem Rücken ohne Zacken.

Achtung: Da die Styroporplatten oft nicht genau 100 x 50 cm groß sind muss man die Maße 
eventuell den Gegebenheiten anpassen. Deshalb habe ich bewusst "Rest" als Maß angegeben.
Grundsätzlich: Benutzen sie beim Schneiden des Styropors eine Metalllatte als Anschlag.
Geklebt wird Styropor mit Holzleim. Geklebte Teile werden mit Stecknadeln fixiert, welche man 
nach 3-4 Stunden wieder herauszieht. Arbeiten sie auf einer geraden Fläche und legen sie 2-3 
Lagen Zeitungspapier unter.
Wenn man die Schnittkanten des Styropors mehrmals über ein Stück Spanplatte zieht werden 
eventuell anhaftende Styroporflusen abgerieben.

Bauanleitung:
Schneiden sie von der 1. und 2. Platte die Teile A, B, C, D und E aus. Kleben sie B, D und E 
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zwischen A und C. Rechtwinklig ausrichten und 3-4 Stunden trocknen lassen. Das ist die 
Auflage für die Fliesen.
Schneiden sie in G eine Falz von 1 x 1 cm *) und kleben sie G an A und die Rückwand F an C.
Schneiden sie die Seitenteile H und I bei 2 und bei 3 cm vom Längsrand entfernt je gut 1 cm 
tief aus, schneiden oder kratzen sie das Styropor aus dieser Nut und kleben sie eine U-Schiene 
in jede Nut. *) Kleben sie die Seitenteile links und rechts an.
Kleben sie die Blende J oben so zwischen die Seitenteile, dass die Nut der Seitenteile frei bleibt.
Kleben sie die Dachteile K und L hinten bündig zu F und vorn bündig zu J auf Seitenteile, 
Rückwand und Blende. Zwischen den beiden Dachteilen sollten noch ca. 8 cm frei sein.
Schrauben sie die Fassung der Leuchtstoffröhre mittig an die breite Seite des Kantholzes und 
schließen sie die Röhre an. Legen sie das Kantholz auf die Seitenteile. Zwischen dem Kantholz 
und den Dachteilen sollte beidseitig noch je 1 cm Luft sein, damit die durch die Drossel der 
Leuchtstoffröhre erzeugte Wärme abziehen kann.
Wenn alles gut getrocknet ist streichen sie noch Holzleim in den Winkel zwischen Auflage und 
Seitenteilen bzw. Rückwand und lassen den Leim gut trocknen.
Legen sie die Fliesen auf die Auflage **) und stellen sie die Anzucht-Gewächshäuschen darauf.

Kaufen sie nicht die Anzucht-Gewächshäuschen mit den runden Dellen im Boden für 
Torfquelltöpfe, denn darin haben die Anzuchttöpfchen keinen guten Stand.
Entfernen sie von den Anzucht-Gewächshäuschen die Schiebedeckel und kleben sie mit Uhu 
von innen Gartenvlies über die Öffnungen damit keine Trauermücken eindringen können.
In jedes Anzucht-Gewächshäuschen passen 28 Vierkanttöpfe 5 x 5 x 4,5 cm.
Wenn man J 1 cm schmäler macht kann man die 3. Styroporplatte für einen zweiten 
Anzuchtkasten benutzen, für 2 Anzuchtkästen braucht man dann insgesamt 5 Styroporplatten.

*) Falls der Kasten in einem geheizten Raum steht, kann man die Frontscheibe und die 
Führungsnut weglassen.
**) Statt der Fliesen kann man auch Stryropor nehmen, das verkratzt aber leichter als Fliesen.

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 14. Oktober 2012, 19:40

Hallo Uli, 

gratuliere dir zu deinem Anzuchtkasten. Es heisst ja immer das Aussäen mit Kunstlicht lohnt 
sich nicht, aber wenn ich meine ansehe die ich diese Saison im November ausgesäet habe und 
im Vergleich die von Ende Februar, da sind Welten dazwischen, sprich die von November 
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haben schon eine Größe von ca. 2 cm und die von Ende Februar noch nicht mal eine Größe von 
1/2 cm. Deshalb bin ich auch bald nicht mehr zu bremsen, und auch schon ganz aufgeregt 
werde mich aber noch bis November zurückhalten. 

Meist tut sich mit dem Keimen schon nach 2-3 Tagen was, kannst ja berichten wann sich mal 
was kleines Grünes zeigt. Das mit dem höher stehen ist glaube schon ein wichtiger Punkt, da 
ist die Strahlung vom Licht intensiver, und das brauchen unsere Kleinen. Vor allem später auch 
wichtig, damit sie dir nicht vergeilen. 

Das mit dem Clipverschluss ist auch keine schlechte Idee, bisher habe ich immer mit einem 
Gummi rumgefummelt. Musst noch berichten ob sich das Wasser hält oder ob es dadurch evtl. 
doch verdunsten kann, ansonsten nehme ich die heuer glaube auch - man lernt nie aus. 

Viel Glück mit deiner Aussaat.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 14. Oktober 2012, 19:45

Hallo Jürgen

Du ich glaub die Tüterl sind echt dicht...wenn man draufdrückt kommt jedenfalls nicht mal die 
Luft raus und sind prall wie ein Ballon.

Du und so hoch ist der Kasten auch wieder nicht...also von aussen her schon aber innen ist er 
ja echt mit viel Styropor ausgelegt und somit die Höhe innen bei weitem nicht so wie aussen.

Also ich halt dich auf dem Laufenden wie alles so wird

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 18. Oktober 2012, 17:08

Hallo an alle hier

Jürgen (Kakteen und mehr) hat ja geglaubt dass es eine gute Idee von mir gewesen ist diese 
Tüterl mit Klippverschluß zu nehmen.

Nehmt sie NICHT

Gestern hab ich gesehen dass sie nicht taugen für die Saat.
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Die Oberfläche des Substrates in den Töpfchen wird nicht feucht da sie so schnell verdunstet 
als die Erde aufsaugen kann....sie sind nicht richtig dicht.

Heut hab ich sie aus den Tüten raus und in andere rein damit ich sie noch retten kann bevor 
sie keimen.
Jetzt heisst es hoffen dass die das gut überstanden haben.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 19. Oktober 2012, 18:57

So heute hab ich wieder nach meinen Saaten geschaut und von 22 Töpfchen sind bei 20 Stck 
schon kleine grüne Popelchen zu sehen...die ganzen SSA wo ich angesät habe, sind schon 
gekeimt.

Sonja, hab von dir wirklich tolle Qualität bekommen

Beitrag von „Revenger“ vom 19. Oktober 2012, 19:07

Sag mal Uli, die Tütchen´s war das als Fleischermethode gemacht ?

Edit: ...is net so wichtig...

Beitrag von „taube2412“ vom 19. Oktober 2012, 19:10

Hallo Uli,
na das sind ja mal gute Nachrichten, da freue ich mich sehr, dass die SSA´s schön am keimen 
sind.

Magst du mir evtl noch verraten welche Kreuzungen das sind, ich weiß nimmer genau was du 
an Samen bekommen hast!
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Beitrag von „Brunner Uli“ vom 19. Oktober 2012, 19:57

Hallo Sonja

Also ich hab von dir folgende bekommen:

SSA 01
SSA 11
SSA 15
SSA 21
SSA 22
SSA 23
SSA 24
SSA 31
SSA 35
SSA 39
SSA 44
SSA 45
SSA 47
SSA 49
SSA 51

Also bin wirklich begeistert was du für tolle Qualität "produziert" hast...also nicht nur von den 
Kreuzungspartnern sondern auch von der Keimrate

Beitrag von „seppsepp“ vom 20. Oktober 2012, 14:09

Hallo Uli
ich bin von der Tütenmethode nicht begeistert, da ist eine manchmal nötige Kontrolle
nicht so einfach.
Ich benutze Frischhaltedosen von Tedi zu 1 Euro, die haben einen durchsichtigen Deckel, einen 
Dichtgummi und an jeder Seite einen Verschluß.
Nach Gebrauch reinige ich sie und dann kommt die nächste Aussaat rein.

Gruß Günter
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Beitrag von „Brunner Uli“ vom 20. Oktober 2012, 14:12

Hallo Günther

Na du bist ja der Hammer...die Methode lass ich mir ja eingehen...da hast aber eine super Idee 
gehabt und find ich genial

Aber siehst du da was wenn die so beschlagen sind?
An den Tüterl kann ich ja das Kondenswasser abschütteln um rein zu sehen denn aufmachen 
soll man sie ja nicht bis sie von der Tüte ganz raus können.

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 20. Oktober 2012, 17:48

Hallo Uli, 

gut dass ich nachgefragt habe mit den Tüten, so was habe ich mir schon gedacht. Und gut 
dass du nun geschrieben gleich hast, dass die nix taugen. 
Werde nämlich auch irgendwann im November aussäen und dann mach ich das auf meine alt 
bewährte Methode. 

seppsepp, 

das mit den Dosen ist ja keine schlechte Idee, da ich aber gerne meine einzelnen Kreuzungen 
je in einem Gefäß habe, sind mir die zu groß. Und wie machst du das später, wenn du 
aufmachst, hast du unten Löcher drin, für den Ablauf wenn du mal zuviel giesst.

Beitrag von „seppsepp“ vom 20. Oktober 2012, 22:02

Hallo Uli,
wenn der Deckel beschlagen ist sieht man nichts, aber ich bin neugierig und öffne alle paar 
Tage die Dosen, dann kann ich die Tropfen von deckel wegschleudern.
Ich säe auch oft Astrophytum aus, da muß ich oft kontrollieren.

Hallo Jürgen
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In den Boden bohre ich ein kleines Loch das ich mit einem Klebeband verschliese,
wenn ich mit dem Giesen anfange mache ich es wieder weg.

viele Grüße Günter

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 21. Oktober 2012, 19:13

Hallo Günther

Na mir ist meine Tütenvariante schon lieber auch wenn das mit den Dosen wirklich nicht 
schlecht ist

Ich denke dass wenn ich einen Pilz oder sonst was einfange dann erwischt es EINE Saat und 
nicht gleich mehrere...du hast ja mehrere Kreuzungen in einer Dose.

Also ich verlier dann lieber eine Kreuzung als mehrere wenn sie sich dann gegenseitig 
anstecken.

Aber jeder soll nur so machen wie er am besten damit klar kommt.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 22. Oktober 2012, 09:44

Hier zeig ich euch mal zwei meiner Saaten...von den anderen ist zu viel Kondenswasser an den 
Tüterl und sind dadurch schlecht zu sehen

Gestern vor ner Woche kam der Samen in die Töpfchen.

Beitrag von „taube2412“ vom 22. Oktober 2012, 14:59

Hey Uli,
du mutierst ja von Null auf Hundert zum Aussaatprofi !
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Beitrag von „Revenger“ vom 22. Oktober 2012, 18:11

Meine diesjährige Aussaat beschränkt sich auf 4 Arten 
Sclerocactus parviflorus subsp. terrae-canyonae 100 Korn, Sulcorebutia pulchra v. longispina 
20 Korn & Sulcorebutia tarabucoensis 20 Korn und eine weitere "Mischung" zwischen HWH & 
Turbinicarpus lauii .... klingt irre aber mal schauen 

Beitrag von „morgan“ vom 22. Oktober 2012, 18:33

I have filled 3 germination boxes + one big tray with seeds this year. Approximately 7500 
seedlings coming up!

Most are TH!

Beitrag von „muddyliz“ vom 22. Oktober 2012, 18:52

Hi morgan,
and in about 3 or 4 years, your greenhouse will be too small 

Beitrag von „morgan“ vom 22. Oktober 2012, 18:59
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Zitat von muddyliz

Hi morgan,
and in about 3 or 4 years, your greenhouse will be too small 

And I will have grey hair and spiny hands! 

I will have to build another greenhouse, I know how to do it now!;)

To be serious: I think my greenhouse can take these seedlings up to flowering size before I'm 
out of space!

Beitrag von „muddyliz“ vom 22. Oktober 2012, 19:06

Zitat von morgan

And I will have grey hair and spiny hands! 

I will have to build another greenhouse, I know how to do it now!;)

To be serious: I think my greenhouse can take these seedlings up to flowering size 
before I'm out of space!

And in 20 years, a grey, old man with spiny hands will have overbuilt total Sweden with 
greenhouses, so the climate-change will be executed in Sweden. And Mexican visitors will 
come to Sweden to relax.
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Beitrag von „morgan“ vom 22. Oktober 2012, 19:18

Zitat von muddyliz

And in 20 years, a grey, old man with spiny hands will have overbuilt total Sweden 
with greenhouses, so the climate-change will be executed in Sweden. And Mexican 
visitors will come to Sweden to relax.

With this climate change progress I might be able to grow these in a field here in about 20 
years.

Speaking about Mexico, I've sold some EH seeds to Mexico ones.

I always liked to push the limit. It can sound like a beginners enthusiasm, pushing it to far 
sowing all these seeds, but I am experienced (have around 10 years behind me in this hobby).

I try to live passionate, I love these plants and I want to do what is in my power to give my 
contribution to this hobby. I'm married since this summer and my wife is also pushing me with 
the same enthusiasm so I think there are possibilities that we will raise many of these plants to 
adulthood.

I have written it before, but maybe not all readers here have seen, me and my wife has just 
finished constructing a 162 square meters greenhouse this summer.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 22. Oktober 2012, 21:17
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Hallo Mike

Ja die Tüterl sind mit der Fleischermethode gemacht...ich find die am praktischten

Beitrag von „Revenger“ vom 23. Oktober 2012, 09:33

Danke für die Info Uli !

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 23. Oktober 2012, 09:37

Hallo Mike

Du kein Problem...du machst es ja mit Schalen und Deckel hab ich gesehen.

Beitrag von „Revenger“ vom 23. Oktober 2012, 20:13

Uli ich nochmal kurz, das ist aber keineswegs Fleischer bei mir. Ich hab lediglich gesiebten 
Bims mit Polyram (Garten-Pilz-Frei Dr.Stähler) angestaut... ich wollt mir nicht wieder diese 
ganze Arbeit machen und einfach mal sehen ob´s so auch geht. 

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 23. Oktober 2012, 22:09
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Hallo Mike

Ja hab es auf den Fotos schon sehen können dass du keine Fleischermethode angewendet hast.
Mir ist die aber lieber weil ich mich dann nicht viel drum kümmern muß...da ich ja im 
Schichtdienst bin,hab ich manchmal wenig Zeit und da klappt es mit dieser Methode einfach 
super.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 28. Oktober 2012, 10:11

Heut hab ich meine Ansaattöpfchen raus aus der Kiste und werden ab jetzt nur noch von der 
Lampe im Regal bestrahlt.

Hier sind drei der Töpfchen um zu zeigen wie schön der Samen gekeimt hat.
Bin echt zufrieden wie sich alle entwickelt haben auf zwei Wochen.

Beitrag von „taube2412“ vom 28. Oktober 2012, 10:49

HI Uli,
sieht richtig klasse aus , soviele kleine grüne Scheisserchen!!!

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 28. Oktober 2012, 10:55

Hallo Sonja

Die auf den Fotos sind kleine "Sonjas".....;)
Jetzt kannst sehen wie schön der Samen von dir keimt...sind ja jetzt zwei Wochen wo sie gesät 
wurden
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Beitrag von „Revenger“ vom 28. Oktober 2012, 15:55

Mensch Uli ich glaube ich komm mal auf Lehrgang zu dir  die sehen echt Klasse aus ! Bei 
mir regt sich langsam was, der erste Sclero hat das Licht der Welt erblickt  das freut mich 
ganz besonders und meine Hybriden sind auch gut aufgelaufen. Bilder kommen in ein Paar 
Tagen noch lohnt sich der Blick nicht 

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 28. Oktober 2012, 16:00

Hey das mit dem Lehrgang vergiß mal schnell wieder...bin doch noch in der Anfänger-Liga....

Hab nur einfach nach Anleitung wie die Profis hier das beschrieben haben, gemacht und hat 
funktioniert...bis jetzt....

Mal schauen ob es so gut weitergeht.

Beitrag von „HappyWalker“ vom 28. Oktober 2012, 19:23

Ich habe heute ausgesät. Wie hat Uli so schön geschrieben "kleine Sonja`s" sind auch bei mir 
einige dabei  und nun bin ich gespannt...

LG Marion

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 28. Oktober 2012, 19:28

Hallo Marion

Du hast auch Sonjas ???
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Na die werden dann schnell keimen.

Und Wasser auch in den Tüterl drin?

Beitrag von „HappyWalker“ vom 28. Oktober 2012, 19:45

Ja 6x SSA ist dabei ;). Die Schalen sind gut angestaut und was da noch so rausgetropft ist, ist in 
den Tüten drin. Extra Wasser habe ich nicht rein gemacht. Beim letzten Mal hat das super 
geklappt und ich bin zuversichtlich, dass es diesmal auch so ist. Ich werde berichten :).

Einen Sämling der letzten Aussaat von August habe ich gepfropft. Waren so meine ersten 
Versuche. Einige sind nicht angewachsen, bei manchen bin ich noch nicht sicher, aber der 
Kleine hier macht nun Wachstumsfortschritte:

LG Marion

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 28. Oktober 2012, 19:47

Oh ja Marion mach Berichte wie es bei dir klappt 
Bin ich gespannt drauf

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 2. November 2012, 09:14

Hallo Uli,
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ich war ein paar Tage nicht hier.  Blüht schon was???;)

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. November 2012, 17:33

Hallo Elke

Mei, du nächste Woche kann ich schon die ersten Blüten vorstellen...:D

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 2. November 2012, 19:02

Hallo Elke, 

die kleinsten Blüten haben dann so einen Durchmesser von 30 cm, blau gemusterte sind auch 
dabei, soweit man es von aussen erkennen kann - hat Uli anklingen lassen - sind alles spezielle 
Züchtungen. 

Beitrag von „rudir1962“ vom 2. November 2012, 19:22

Jooo -

Blau und schwarz gemustert nehme Ich mal an 

Rudi -
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Beitrag von „taube2412“ vom 2. November 2012, 19:27

Liebe Elke, lieber Jürgen,
ihr verspotet da gerade Ulis kleine SSA-Babys und wenn da nun mein Mutterinstinkt erwacht 
kann ich zum reissenden Löwen werden:D:D!

Aber gut, wenn ihr schon rumalbert, dann lasst es doch bitte wahr werden, dass aus den SSA`s 
blau gemusterte mit 30 cm Durchmesser werden!

Beitrag von „BernhardA“ vom 2. November 2012, 19:34

Zitat von rudir1962

Jooo -

Blau und schwarz gemustert nehme Ich mal an 

Rudi -

ich glaube eher blau und weiß... 

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. November 2012, 19:44

Mein LIEBER Jürgen und alle die da jetzt mit beteiligt sind

Falls ich dich Jürgen wieder mal irgendwo erwische dann legt dich die Uli übers Knie...kannst 
dir ja aus deiner Kindheit noch denken was dann kommt....:D:D

Und ihr werdet staunen wenn meine Stachelbällchen wirklich dann blau weiß blühen und IHR 
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ALLE dann Ableger wollt...

Und MAMA Sonja müßt ihr auch fürchten...wie sie schon geschrieben hat...reissender Löwe....

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 2. November 2012, 19:50

@Hallo Sonja, 

nö nö das sind keine von deinen die hat die Uli schon selber produziert. 

@Hallo Uli, 

und Ableger würde ich dann schon nehmen, das andere hab ich jetzt mal dezent überlesen. 

Aber zurück zum Thema sind denn nun schon alle gekeimt und kommen nun schon die ersten 
kleinen Stachelnhärchen?

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. November 2012, 19:59

Erst frech sein und dann die Wunderblüten-Kakteen-Ableger wollen...

Na mal schauen...:)

Also Jürgen die ersten Stachelchen sind schon zu sehen...richtig kleine tolle Prachtpopelchen 
sind das schon.

Ja Mama Uli kümmert sich schon recht um die kleinen Zwergerl...jeden Tag wird nach ihnen 
geschaut und bekommen auch ganz viel Licht damit sie toll wachsen können.

Also haltet mich jetzt ja nicht für durchgeknallt..so schlimm bin ich nicht..

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. November 2012, 20:06
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Ach und an Rudir hab ich ja auch noch ein Anliegen

Wolltest du uns nicht Fotos zeigen von deinen Schlafzimmer-Genossen die den Winter über 
neben deinem Bett stehen dürfen???

Beitrag von „rudir1962“ vom 3. November 2012, 06:33

Hallo Uli -

Du vergisst aber auch nichts 

Ja werde am WE mal dran denken und Fotos machen -

Jetzt gehts erstmal arbeiten -

Bis nachher mal

Beste Grüße

Rudi -

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 3. November 2012, 06:42

Hallo Rudi

27https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2325-aussaat-begonnen/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2325-aussaat-begonnen/


Uli ist ja die Abkürzung von Ulrike...also ist es ja so dass den meisten Frauen die Neugier mit in 
die Wiege gelegt wurde.Ich hab ein extra Packerl Neugier mit rein bekommen....;)

Also mach lieber die Fotos selber damit nicht ICH selbst mal vorbeikommen muß und Fotos 
mache...:D
Wenn du dann nämlich noch im Bettchen liegst dann kommst DU mit deinen Wintergästen auf 
die Fotos und alle sehen dich dann hier im Schlafanzug (hoffentlich hast du auch einen an) ...

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 3. November 2012, 09:39

Hahaha, Uli, das ist ja lustig hier! Paß aber nur auf, dass wir DICH nicht bald im 
Nachthemdchen erwischen, wenn Deine Babys nachts nicht schlafen können und DU sie mit ins 
Bett nimmst.;) Übrigens, für mich bitte gelb-schwarz-gestreifte Blüten, bin schließlich in 
Dortmund geboren.:D

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 3. November 2012, 21:24

Ich sag es denn Kleinen dass sie für Tante Elke so blühen sollen....

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 7. November 2012, 11:53
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Hallo Elke

Also bis jetzt sind meine Stachelbabys noch nicht mit ins Bett gekommen...die wachsen in 
ihrem eigenen Bettchen viel besser...

Und wenn sie mal gelb schwarz gestreift blühen dann werd ich dir gleich ein Foto schicken

Tja und der Rudir traut sich wohl echt nicht mal ein Foto von seinen Kakteen hier ins Forum zu 
tun.
Schade,immer schreibt er hier was er alles hat und sehen tut aber KEINER was hier von seinen 
Schätzen.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 24. November 2012, 08:18

So jetzt haben sich von meinen SSA-Babys schon die ersten Blüten geöffnet.

Die kleinen Sonjas wachsen nicht nur wie der Teufel sondern sind auch noch richtig klug...die 
haben wohl mitgelesen dass sich da einige hier lustig machen über bayrische Sämlinge....:D

Tja Elke mal schauen ob es auch noch gelb-schwarze Blüten geben wird...

Beitrag von „BernhardA“ vom 24. November 2012, 09:07

Zitat von Brunner Uli

So jetzt haben sich von meinen SSA-Babys schon die ersten Blüten geöffnet.

Die kleinen Sonjas wachsen nicht nur wie der Teufel sondern sind auch noch richtig 
klug...die haben wohl mitgelesen dass sich da einige hier lustig machen über bayrische 
Sämlinge....:D

Tja Elke mal schauen ob es auch noch gelb-schwarze Blüten geben wird...
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Beitrag von „Wühlmaus“ vom 24. November 2012, 10:22

 Die haben sich ja mächtig ins Zeug gelegt, Uli! 

Beitrag von „rudir1962“ vom 24. November 2012, 10:33

Hallo -

Jaaa das nenn Ich mal Humor 

Grüße Rudi 

Beitrag von „Revenger“ vom 24. November 2012, 14:07

Glückwunsch zur Bayrischen Erstblüte [Blockierte Grafik: 
http://file1.npage.de/001896/27/bilder/s30.gif]https://encrypted-
tbn3.gstatic…GJNsQKL3RWiUFrc6uBCyGUiSz

Beitrag von „ochsenziemer“ vom 24. November 2012, 16:16
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...Bevor ich nicht die Zweitblüte zu sehen bekomme,
halte ich mich mit Lobpreisungen zurück !
Allerdings dürfte die bei dem vorgelegten Tempo 
spätestens Weihnachten zu sehen sein,
wahrscheinlich dann in Rot-Weiß;)

Gruß
Ronny

Beitrag von „hadihe“ vom 24. November 2012, 17:29

Hallo Uli,

die weltweit erste blau-weiße Hybride würde ich "Bavaria Blue" nennen und möchte mich 
gerne für ein Kindel anmelden.

Viele Grüße
Hans-Dieter

Beitrag von „pafra“ vom 24. November 2012, 20:46

Hallo zusammen.

Wenn die Blüte diesen Namen erhält, hoffe ich, dass nicht auch noch der Duft vom Bavaria 
Blue (Schimmelkäse) übernommen wird!:)
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Grüße

Franz

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 24. November 2012, 21:36

Hallo Uli,

wenn der in Vermehrung geht, dann bitte unbedingt an mich denken. 
Wobei mir rein von der Vorstellung der gelb-schwarze fast besser gefällt. 

Was dir am Wochenende so alles einfällt.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 24. November 2012, 21:44

Hallo Ihr Lieben

Ich könnt mich kringeln vor lachen über Eure Antworten...

Ach Jürgen ich dachte bei dem miesen Wetter wär es doch mal gut ein paar Leute hier 
wenigstens ein bischen zum schmunzeln zu bringen.

Vor allem hat mich ja BernhardA auf die Idee gebracht als er Rudi gezeigt hat welche Farben 
Bayern hat.

Und das mit den Ablegern bestellen sollten wir wohl noch mal überdenken....

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. Dezember 2012, 15:34

Heut hab ich wieder 20 Kreuzungen ausgesät und diesmal sind aber keine bayrisch blühenden 
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(blau-weiß) dabei...:D

Die Frage wo ich die alle hinstellen werde wenn sie größer sind kam nur kurz in meinen Kopf 
und hab das dann SOFORT verdrängt...

Bin mir auch sicher dass viele hier die gleiche Frage verdrängen werden..:D

Auf dem zweiten Foto hab ih durch einen Schlitz in die Anzuchtsbox fotografiert

Beitrag von „Sascha“ vom 2. Dezember 2012, 16:27

Hallo Uli,

wie viele Portionen verschiedenen Kakteen sähst bzw. hast du denn gesäht?

Ich habe mal gezählt es sind bei mir um die 150. Davon sind aber nicht alles Hybriden sondern 
auch ein paar botanische Lobivien, Pseidolobivien,.... Letztendlich aber nur Sachen mit denen 
ich kreuzen kann wenn sie soweit sind.
Auch einige japanische asterias Formen habe ich dabei.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. Dezember 2012, 16:43

Hallo Sascha

Jetzt sind es 42 Kreuzungen die ich gesät habe und mal schauen was ich noch dazu kriege.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. Dezember 2012, 16:48

Also 150 werdens bei mir nicht...mit Sicherheit nicht.
Da hab ich gar nicht den Platz dafür.

Ist ja dieses Jahr das erste Mal wo ich ansäe und will erst mal schauen wie ich damit zurecht 
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komme und alles wird.

Beitrag von „Sascha“ vom 2. Dezember 2012, 17:13

Dann bekommst du ja später warscheinlich noch 20 Portionen von der AG dann bist du schon 
62:).

Ich wollte eigentlich auch nicht soviel Saat, aber irgendwie ist das wohl doch passiert;).

Den Platz habe ich von der Sache eigentlich auch nicht, aber so ist ja bei fast jedem.
Wenn ich dann 5 Stück groß ziehe sind das schon 750 neue Pflanzen.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. Dezember 2012, 17:28

Also ich wollte eigentlich von jeder Kreuzung so 10 Stck für mich behalten und zur Blüte 
bringen....dann sind das jetzt schon 420 Stck..oh je...

Halt, ich verdräng den Gedanken da dran ja und hab mit vorgenommen an solche Dinge nicht 
mehr zu denken und drüber zu grübeln....

Mal schauen was ich dann von der AG noch bekomme...weiß ja nicht wieviel für mich 
überbleiben wird und ob ich das überhaupt bekomme was ich gerne haben würde.

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 2. Dezember 2012, 19:15

Hallo Uli, 

wenn du überall 10 Stück behältst, war das wohl die erste und letzte Aussaat für dich? Weil auf 
Jahre hälst du die Stückzahl von 10 Stück bestimmt nicht durch, ausser du säest nur noch eine 
Portion im Jahr aus. 
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Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. Dezember 2012, 19:21

Hallo Jürgen

Weiviel behältst du denn von jeder Kreuzung für dich?

Beitrag von „taube2412“ vom 2. Dezember 2012, 19:30

Also in meinem ersten Aussaatjahr habe ich oftmals 20 bis 30 Sämlinge behalten, da hatte ich 
noch gaaaanz viel Platz.
Im zweiten Aussaatjahr war mein Ziel auch 10 St. pro Kreuzung, konnte ich aber auch nicht 
lange durchhalten.

Heute bin ich ebenfalls bei 5 Stück angelangt, wenn ich mir ganz viel von einer Kreuzung 
versprechen sind es aber auch ausnahmsweise mal 8 bis 10 Stück!

Wichtig ist halt einfach, dass man jede Saison konsequent aussortiert und nur die Allerbesten 
behält, dann wird immer wieder ein bisserl Platz für die Nachzuchten!

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. Dezember 2012, 19:41

Oh Sonja so hab ich mir das auch gedacht...10 Stck behalten und warten wie sie blühen...dann 
eben knallhart aussortieren.

Ach, ich muß jetzt selber über mich lachen weil ich das bestimmt nicht übers Herz bringe da 
wirklich knallhart zu sortieren....

Aber ich werd das tun müssen sonst kann ich in zwei Jahren ins GWH ziehen und meinen 
Kakteen das Wohnhaus überlassen damit alle Platz haben...

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 2. Dezember 2012, 19:57

35https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2325-aussaat-begonnen/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2325-aussaat-begonnen/


Hallo Uli, 

jetzt hast mich knallhart erwischt. Nachdem ich jetzt erst mein 3. Aussaatjahr habe, wird es 
aber ähnlich wie bei Sonja ablaufen erst mehr und dann wohl immer weniger. Ausserdem habe 
ich auch noch weniger Platz als Sonja, zumindest bis jetzt. Aber das läuft wohl bei uns 
Kakteensüchtigen bei allen gleich ab mit dem Platzproblem und irgendwann wird es auch 
zeitlich immer intensiver. Und für mich persönlich, habe da noch 2 andere Hobbies, ein 
bisschen Arbeit und viel Familie. - lach. sprich langweilig wird`s mir nicht.

Beitrag von „muddyliz“ vom 2. Dezember 2012, 19:58

168 Kreuzungen habe ich jetzt ausgesät, das sind 6 Anzuchtgewächshäuschen voll. Was jetzt 
noch kommt sind einige Samenkapseln, die noch nicht ausgereift sind. Und bei Bercht habe ich 
noch 12 Portionen langdornige Lobivien und Tricho pseudocandicans bestellt.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. Dezember 2012, 20:05

Oh Ernst

Wo kommen die denn alle hin bei dir wenns größer werden?
Du behältst ja auch bestimmt immer einige von jeder Kreuzung

Also von dir hab ich noch nie jammern gelesen über Platzprobleme...

Beitrag von „taube2412“ vom 2. Dezember 2012, 20:15

Hallo Uli,
die erste Zeit tat ich mich auch richtig schwer mit dem aussortieren, aber im Laufe der Zeit 
wird das immer einfacher - hast ja selber erlebt in dieser Saison was da kistenweise an 
"Ausschuß" raus geht und nun bei dir den Platz belegt  und nicht mehr bei mir :D!
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Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 2. Dezember 2012, 20:22

Hallo Uli, 

der Ernst säet nur ein Korn pro Portion, davon geht die Hälfe erst gar nicht auf, dann kommt 
der Aussaatpilz und zum Schluss hat er dann 10 Stück an Kakteen pro Jahr mehr, da bekommt 
man dann kein Platzproblem. 

@Hallo Ernst, 

jetzt mal bitte im Klartext 168 Portionen, wie viele Jahre säest du denn schon aus? Und 
wieviele Korn hast du denn pro Portion? Oder sortierst du dann ganz streng aus?

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. Dezember 2012, 20:25

Ja Sonja das stimmt

Ich glaub wenn meine ganzen Sämlinge mal Erstblüher werden dann geht das bei mir auch los 
mit "ausmisten"
Jetzt bin ich einfach froh so viele "schöne" Kakteen zu haben aber mit der Zeit wird sich das 
ändern und dann werd ich nur noch "besondere" halten können um denen den Platz zu 
ermöglichen den ich habe.

Ich glaub auch dass die Augen einfach auch etwas verwöhnt werden wenn man viele 
besonders schöne Blüten hat und die "normalen" einem dann nimmer so gefallen.Es einem 
dann leichter fällt einen neuen Besitzer zu finden...wegwerfen tu ich sie jedenfalls 
nicht...Irgend Jemand freut sich bestimmt auch über "Normalos"

Beitrag von „muddyliz“ vom 2. Dezember 2012, 20:45

Zitat von Kakteen und mehr

@Hallo Ernst, 
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jetzt mal bitte im Klartext 168 Portionen, wie viele Jahre säest du denn schon aus? Und 
wieviele Korn hast du denn pro Portion? Oder sortierst du dann ganz streng aus?

Mit der Aussaat habe ich 2007 begonnen. Letztes Jahr war das mit den meisten Aussaaten, 12 
Anzuchtgewächshäuschen voll 5x5er Töpfe.
Ich säe pro Kreuzung ca. 20-25 Korn aus. Das kann man nicht immer so genau abschätzen, es 
können aber auch schon mal 40 Korn sein.
Bei einigen Kreuzungen keimen gar keine Samen oder es entstehen nur chlorotische Sämlinge.
Nach 2x Pikieren bleiben im Schnitt noch ca. 14 Sämlinge, der Rest wird abgegeben (kannst ja 
mal in meinen älteren Beiträgen nachsehen).
Was keine gefällige Blüte entwickelt oder was schon so oder so ähnlich vorhanden ist, geht 
weg.
So baut man sich relativ schnell einen eigenen Grundstock an guten Hybriden auf, und braucht 
nur noch gelegentlich durch Kauf oder Tausch etwas dazu zu erwerben. Mein teuerster Kauf 
war bisher eine gepfropfte Echinopsis obrepanda zweifarbig (Klon Kellner) für 22,50 Euro. Viel 
wichtiger als ein dicker Geldbeutel sind meiner Meinung nach gute Kontakte zu möglichen 
Tauschpartnern.

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 2. Dezember 2012, 22:12

Hallo Ernst, 

vielen Dank für deine Antwort. Im ersten Jahr habe ich versucht jeden einzelnen Sämling 
durchzubekommen. Mittlerweile säe ich bis zu ca. 50 Korn pro Kreuzung aus und sortiere aber 
die kleinsten schon beim ersten Umsetzen aus und dann noch mal beim nächsten Pikieren. 
Doch da bleiben auch noch oft die Hälfte übrig und ca. 25 Stück pro Sorte sind halt einfach 
zuviel. Für mich auf jeden Fall, den Platz habe ich leider nicht, die alle bis zur Blüte zu bringen. 
Mal schauen wie ich das in den nächsten Jahren hand haben werde, wenn die noch größer 
werden.

Beitrag von „muddyliz“ vom 9. Dezember 2012, 18:04

Zwischenbilanz nach gut 2 Wochen:
- ca. 20 Kreuzungen diverse Lobivien x TH Gnom rot bzw. einem Noname-TH brachten, wenn 
überhaupt dann nur ganz wenige keimfähige Samen. Besonders erstaunt bin ich über das 
schwache Ergebnis der Gnom rot als Vater, obwohl da doch eine Lobivie drinsteckt.
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- Gleiches Ergebnis bei HWH Noller 2 als Mutter mit Pollen von EH und verschiedenen Lobivien. 
Dagegen hat die einzige Kreuzung EH x Noller 2 funktioniert.
Insgesamt sind gut 1/3 der Kreuzungen nichts oder nicht Gescheites geworden. Aber das war ja 
zu erwarten, wenn man etwas gewagtere Kreuzungen durchführt. Na ja, so verschärft sich das 
Platzproblem im kommenden Jahr nicht so sehr.
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